

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和3年度11月号 文責 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: **楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子**

開校記念日を迎えて

きりっと引き締まる空気と真っ青に澄み渡る空に、東の筑波山、西の富士山、北の日光連山が鮮やかに望める季節となりました。11月も中旬を迎え、早いもので、今年もあと1ヶ月で年末を迎えます。

11月1日は、開校記念日でした。本校は、1912年（大正元年）11月1日に大光寺尋常小学校としわぶきの森尋常小学校が統合し、国府南尋常小学校として開校、今年で109年目を迎えました。創立80周年を記念して発表された「国庁太鼓」は、国府南小の教育の心である「一人歩きのできる子の育成」を願って作曲されました。郷土の豊かな自然を表現した前半のゆったりとしたリズムは天平文化を彷彿とさせ、後半の激しいリズムは巣立ちゆく児童のエネルギーの躍動を表現しています。先日、5・6年生から4・5年生への引継式も行い、いよいよ次年度に向かっての練習が始まりました。毎年、演奏を観たり聴いたりしている児童は、自分たちに引き継がれることをとても楽しみにしているようです。国府南小の伝統として代々子どもたちに引き継がれている「国庁太鼓」に込められた精神の醸成を目指して、職員一同、児童の指導・支援に努めて参ります。今後とも保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



全員完走！持久走大会！！

11月10日は、持久走大会でした。全員が日頃の練習の成果を見事に発揮しました。

《Aコース男子》	《Aコース女子》	
1位 菊地 咲斗	1位 福富 心優	
2位 山本 結太		
3位 青柳 英志		
4位 村山幸之朗		
《Bコース男子》	《Bコース女子》	
1位 加藤 尚研	1位 安生 悠乃	
2位 藤田 龍生	2位 大山 穂佳	
	3位 近藤那奈実	
《Cコース男子》	《Cコース女子》	
1位 荒川 獅恩	1位 菊地 桃彩	
2位 大森 陽平	2位 大和田羽菜	

12月行事予定

- | | |
|-------------|---------------------|
| 1日(水)～3日(金) | 4・5年海浜宿泊学習 |
| 6日(月) | 清掃強調週間(～10日) |
| 7日(火) | 東陽中入学説明会(保護者のみ) |
| 16日(木) | 緑を守り隊 |
| 17日(金) | 国府南っ子タイム
EXPOタイム |
| 22日(水) | プログラミング学習 |
| 24日(金) | 終業式 給食終了 |



モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトをご覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

国府南小HPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。

☆今月の国府南っ子☆



【校内読書週間】



【からだいきいき週間】



【音楽鑑賞会】11/4



【5・6年プログラミング学習】11/5



【緑を守り隊】11/11



【校内人権週間】



【3年トマト農家見学】11/16



【1・2年市図書館見学】11/17

東陽中学区の小中学校 毎月14日は『家族だんらんの日』

家庭内でのコミュニケーションがより深められるよう、お過ごしください。



大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校

- 10月28日に学校運営協議会を開催しました。今回は、各学年の授業、オープントイムでの体力強化練習とタブレット学習の様子をご参観いただいた後、以下の内容について報告・協議をしました。
 - ・コロナ対策、学習指導や児童指導、働き方改革について
 - ・今後のオープンスクールやコミスク活動、oneclassプロジェクトの予定について
 アドバイザーの廣瀬先生からは、「生きて働く学力は、心が伴うことが必要。体験の量と質を豊かにして、心を育てることを重視することが大切」と激励のお言葉を頂きました。委員の皆様から頂いたご意見は、教育活動に反映致します。
- コミスク根気部会でも、地域一丸となつての健康づくりで話題に出ています虫歯治療率ですが、保護者の皆様のご協力もあり、10月現在で80%になっています。視科、眼科治療率も75%を超えています。健康を維持するためには、日頃の予防と定期的な検査、治療が大切です。今年度は、100%が達成できるよう継続してご支援をお願い致します。
- 11月10日は、今年度2回目の統一パトロールでした。国府地区子どもを守る会の皆様には、子どもたちの登下校の見守り等大変お世話になっております。日没時刻も早まっています。児童の交通安全には十分注意してまいりますので、引き続きの見守りをどうぞよろしくお願いいたします。
- 更生保護女性会、ひらかわ幼稚園の皆様、保護者様から、チューリップの球根やパンジーが植えられたプランターをいただきました。球根は、児童全員で植えるとともに、昇降口や校舎南に飾らせていただいています。また、地域の皆様からは、切り花や鉢花のご提供をいただいています。環境面へのご支援に感謝致します。

